
同窓会活動について

第3回 同窓会総会開催報告
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同窓会会長に任命されました杉本由美子（第5期生）です。

今年で湘南平塚看護専門学校は創立26年を迎えられました。そして、会員の皆様のご支

援のもと、第3回目の同窓会総会を開催する事ができ、嬉しく思っております。今年度も会員

の皆様と楽しく、学びのある同窓会となって欲しいと願っております。

その為には、会員の皆様のご協力がとても大切であると感じ、また実感する日々です。

ぜひ今後も、気負いせずに同窓会へご参加頂ければと思います。

また今年度で、現役員は任期を満たし来年度より新しい役員が活動を開始致します。

それまでの間にできる事に取り組み、また来年度からの新役員のサポートに回りながら、

役員一丸となって取り組んでいきたいと思います。

今年度も宜しくお願いいたします。

この度3回目の同窓会が開催できたことに大変嬉しく思います。会場は看護学校をお借りして開催することができま

した。今回の同窓会総会では今後の同窓会について議案に挙げ、総会内で意見交換を行いました。話し合うことで同窓

会の現状と今後の課題、取り組みの具体案等さ様々なご意見を聞くことが出来ました。同窓会役員だけの動きでは認知

されるのは難しいと考えておりましたが、少しづつではありますが同窓会が知られるようになってきている事を今回の

同窓会で感じる事が出来ました。これも先生方はじめ、会員の皆様によるお陰であると実感しております。本当に感謝

しております。皆が楽しく、学びある同窓会を目指すだけでなく、これからも末永く続いていくことを願いたいと思い

ます。今年度で現役員は任期を満たしますが残りの任期中も変わらぬご支援をよろしくお願い致します。

同窓会が徐々に知られてきている現状にあるなか、同窓会総会への参加
率は未だに低い状態です。 認知度を上げるためにも同窓会を盛り上げて
いくにも、役員だけの力では限界があります。会員さん１人１人の力がと
ても大切になると思います。ぜひ今後ともご協力をお願いいたします。

今後は更に、会員の皆さんに同窓会の活動や湘南平塚看護専門学校に関
わる皆さんが見て知れるような活動を考え、行動に移していける事を目標
に取り組んで参りたいと思います。
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令和元年5月26（日）に湘南平塚看護専門学校において、

第３回同窓会総会が開催されました。議案では、今後の

同窓会についての方向性や取り組み、改善点等、これ

からの湘南平塚看護専門学校同窓会について話し合わ

れ、有意義な会となりました。

＊詳しい内容は、湘南平塚看護専門学校のサイト内に
ある、ふじみ会同窓会のバナーより議事録をご参照くださ
い。

杉本 由美子

編集後記


